校 報

千の徳を重ねよう

千德灯

宮古市立千徳小学校 R4.12.23(金) NO.8

学校教育目標 「思いやりのある子」「進んで学ぶ子」「健康な子」



文責:校長 五十嵐 善彦

たくさんのがんばり! 2学期が終わりました

8月24日(水)に始まった2学期。83日間の一番長い学期も今日で終了しました。

全国的な新型コロナウィルス感染症は収束せず、千徳小学校でも、残念ながら児童やご家族で陽性になった方もおりました。しかし、大事には至らず、今日無事終業式を迎えることができ、安心しています。これもひとえに、保護者の皆様のご理解、ご配慮、ご支援があったおかげだと感謝しております。ありがとうございます。

9月,5•6年生が参加した宮古地区陸上記録会。参加校で一番の成績を収めました。

10月,どの学年も精一杯演技した学習発表会。マスクなしで演技しました。

11月,全員が完走と自己記録の更新を目指した校内ロードレース大会。3・4年生が出演した連合音楽会。きれいな合唱と合奏を披露しました。

また日頃の学習の成果をご覧いただいた授業参観,学校の外で学んだ遠足や校外学習,学びの跡を確かめたCRTテストや5年生の県学習定着度状況調査・・・

どの活動にも,みな一生懸命取り組みました。

明日からは18日間の冬休みです。おうちの方が子供の頃に比べると短い冬休みです。そのため、学級で出される課題は昔より少ないです。そこで校長から2つ宿題を加えて出します。

一つ目は「ありがとう」「ごめんなさい」を素直にいうこと,です。相手が家族であっても,弟 や妹など年下であっても,気持ちが伝わるようにしっかり話してほしいです。

二つ目は、玄関の靴を揃えることです。簡単なようでおろそかにしがちなことですが、お客様が玄関をみて靴がきちんと揃えられていれば、大人のしっかりした教え、子供達のきちんとした生活態度を感じるかもしれません。

落ち着いて、穏やかな心で新年をお迎えください。













1年生 おのでら ななみ さん

「二学きがんばったことと三学きにがん ばりたいこと」

わたしが二学きに一ばんがんばったことは,ロードレースのれんしゅうです。

れんしゅうをはじめたときは,たいりょくがすくなくて,あるいてしまいました。いきがくるしくてつらかったです。りおちゃんと,

「がんばってれんしゅうしようね。」

とこえをかけあいました。中休みにまい日がんばって校ていを三しゅうしました。すると、タイムもみじかくなって、いきもくるしくなくなってきました。本ばんは、あきらめずにはしりきりました。五いになれたのがしんじられない気もちでした。れんしゅうをがんばってよかったとおもいました。わたしは、あきらめないことがたいせつなんだとわかりました。

三学きは、たいいくがかりの体そうを、大きいこ えですすめたいです。

冬休みは、ゆきあそびをするのがたのしみです。さんすうの学しゅうと、ごはんをもるおてつだいもがんばりたいです。そして、かっこいい二年生にちかづけるようにしたいです。



3年生 **小宮 ゆづる さん** 「二学期にがんばったこと」

ぼくが二学期にがんばった学習は、そう合です。そう合は、二学期から本かくてきに始まったので、さいしょは、パソコンの文字入りょくも、あまり分かりませんでした。でも、がんばっておぼえました。そしたら、だんだんキーボード入りょくも速くなりました。そして、初めてのか題、昔遊びもかんたんにできました。

ぼくが二学期の生活でがんばったのは、家庭学習です。まず、がんばったのは、宿題です。字をていねいに書いたり、計算をすばやくしたりしました。次にがんばったのは、一人勉強です。くふうしたり、ふりかえったりしました。さいごにがんばったのは、読書です。毎日、読書をする習かんがつきました。

ぼくが二学期にがんばった行事は、学習発表会です。さいしょは外国語でやるなんてむずかしそうと思っていました。台本の意味も分かりませんでした。でも、家でも練習したのでおぼえられました。その後は、手ぶり身ぶりをつけたりしました。そして本番、手に人を百回くらい書きました。でも、やってみるといがいときんちょうしませんでした。

ぼくは冬休みは,温泉に行く予定なので,とて も楽しみです。

5年生 及川 凛夏 さん 「二学期にがんばったことと冬休みのめあて」

わたしが二学期がんばったことは二つあります。

一つめは、国語の学習です。特に、要旨をわかりやすくまとめることをがんばりました。筆者の考え方や文章の内容を短くまとめることは、想像以上にむずかしく、時間がかかったけれど、言葉と言葉をわかりやすくつなげて、一つの文章を作ることができました。

二つめは、学習発表会です。五年生は震災についての発表でしたが、実際に見学に行ってみて、こんなにおそろしいことを発表するのは少し気が引けました。ですが、ガイドさんの話を聞いて、「もう、二度とこのようなことがないように」と、発表するかくごがつきました。練習を重ねていくうちに、みんなで一つの作品をつくる楽しさやすばらしさに気付きました。来年は最後の学習発表会なので、見る人を楽しませたり感動させたりできるような発表を、みんなと協力してつくりあげたいです。

冬休みは十八日間しかないけれど、交通安全や体調管理に気を付けて、楽しく過ごしたいと思います。

そして、三学期は、六年生のよいところをたくさん見つけて、来年の千徳小を引っ張っていけるように がんばっていきたいです。



よい新年をお迎えください。 |月||日(水)始業式で元気な子供達と会えることを 楽しみにしています。